



氷川中PRIDE



洗心 奉仕 鍛錬

令和5年12月20日
文責 西村敏昭

♪ 令和5年度 合唱コンクール♪

合唱コンクールを12月1日(金)に行いました。昨年度までのマスク着用から、一人一人の表情が見て取れる、感動的なステージとなり、たくさんの保護者の皆さまに見守られて、1年生から3年生までそれぞれの学級で取り組んだ成果を精一杯披露できました。今年も審査に来られた平野先生(鏡中)、また光山先生の素晴らしい歌声も鑑賞することができました。最優秀金賞に輝いた、3年1組の全員の思いのこもった合唱は、気迫と決意を感じ、最上級生、氷川中プライドを遺憾なく発揮してくれました。それに続く2年生も昨年から飛躍的に向上し、全員の集中度、そして団結した雰囲気、多彩なハーモニー、3年生に向けて期待感が膨らみました。1年生2クラスも立派な合唱ができ、2学期のまとめとして素晴らしい時間でした。ご指導頂いた担任の先生方、そして音楽担当の上田先生、ここまで導いて頂き、大変ありがとうございました。



戦争は許さない！2年生、5年ぶりに沖縄への修学旅行。

12月5～7日、2年生は沖縄への修学旅行に行きました。日本で唯一の地上戦が繰り広げられ、20万余の人命が失われた、悲運の沖縄。悲しみの中から復興を遂げ、独特の文化や歴史、亜熱帯の気候、そして人々の温かさで皆を魅了する島で3日間過ごした学びは何ものにも代えがたい経験になります。民間のご家庭に一晚、民泊する形でしたが、本物の沖縄を体験するきっかけになったと思います。戦争を、差別を、いじめをしない、自他の命を大切にする、そんな決意と優しさをきっと心に刻んでくれたことだと確信しています。



1年生、農業体験学習、皆さまにお世話になりました。

1年生はキャリア教育としての農業体験学習を氷川町の農家の皆さまのご協力と、氷川町地域学校協働活動コーディネーターの先生方の調整・連絡により実施でき、充実した活動になりました。氷川の大地に育つ作物から、地域のよさや人々の暖かさを感じることができたようです。お世話になった農家の皆さま、大変、ありがとうございました。(裏面に写真掲載)



氷川中は、日本一の「地域とともにある学校」を目指します！

1年生農業体験 地域の方々に大変、お世話になりました！

表にも記載しましたが、氷川中学校伝統のキャリア教育、「ワークワークトライやる」での1年生の農業体験(12月5、6日)、氷川町内の農家の皆さまには大変お世話になりました。(すべての農家の皆さんを掲載することができず、申し訳ありません。)



生徒会のバトン、2年生へ！

令和6年度にむけ、生徒会役員改選選挙が12月19日になります。いよいよ、3年生から2年生へ、氷川中のバトンが渡されます。氷川中プライド、更に高めて行けるよう、お互いに自分の夢、目標に向かって、突き進んでください。楽しみにしています。

